

Débouchés commerciaux

INFO-EXPORT (composez sans frais) : 1-800-267-8376 (993-6435 à Ottawa)

D'ICI ET LA

La S.E.E. se déplace à Ottawa

Le siège social de la Société pour l'expansion des exportations (S.E.E.), société de la Couronne qui fournit une vaste gamme de services d'assurances et de garanties bancaires aux exportateurs canadiens, vient de déménager dans de nouveaux locaux à Ottawa, à l'adresse suivante : 151, rue O'Connor, C.P. 655, Ottawa (Ont.) K1P 5T9. Tél. : (613) 598-2500. Téléx : 053-4136.

L'Asie s'ouvre à notre fourrure

Dix-sept représentants importants de l'industrie canadienne de la fourrure exposent leurs produits au salon international de la fourrure de Hong Kong, prévu pour la fin du mois prochain. L'an dernier, on estimait les ventes de vêtements canadiens de fourrure en Orient à 12 millions de dollars.

Rails de N.-É. au Mexique

La Sonara Baja California Railway du Mexique a choisi la Sydney Steel Corp. (Sysco), de Sydney (Nouvelle-Écosse), parmi plusieurs concurrents étrangers, pour lui accorder un gros contrat visant 9 400 tonnes de rails, d'une valeur de 5 millions de dollars.

La Colombie achète nos camions

La Société pour l'expansion des exportations et la Export Financing Co. Ltd. de la Banque royale viennent de signer un accord de financement de 1,93 millions de dollars (américains) en vue d'appuyer la vente à la Colombie de camions fabriqués par la Wabco Equipment, une division de Dresser Canada Inc., de Paris (Ont.). La S.E.E. prêtera 1,65 million et la Banque royale 280 000 \$ US pour faciliter la vente de 6 camions de transport à benne basculante de 75 tonnes à la Carbones del Caribe, S.A. (CARBONES), de Barranquilla, en Colombie.

Air Canada s'envole en Asie

Air Canada lance un nouveau service de transport des passagers et des marchandises à destination de Bombay et de Singapour. Le nouveau trajet compta trois vols par semaine.

Lancement d'un photomètre

La Sonotek Ltd., de Mississauga (Ont.), compte sur le premier astronaute canadien pour lancer son photomètre sur le marché mondial. Une version modifiée d'un appareil de la société a été utilisée par Marc Garneau lors du récent vol de la navette spatiale. L'appareil permet de mesurer la profondeur atmosphérique et la présence d'éléments polluants, en particulier les pluies acides.

Simulateur canadien à Alitalia

La ligne aérienne Alitalia vient de commander à la CAE Electronics de Toronto un simulateur de vol pour Boeing 747-243B, d'une valeur de 8,5 millions de dollars.

L'Europe occidentale s'ouvre toute grande aux exportateurs

La Société pour l'expansion des exportations (S.E.E.) a signé le mois dernier un protocole de crédit de 10 millions de dollars américains avec le Crédit Lyonnais de Paris, pour aider les exportateurs canadiens à réaliser plus de ventes dans 23 pays de l'Europe occidentale.

Ce protocole fournit un cadre de référence en vertu duquel la S.E.E. achète des billets à ordre émis au nom d'exportateurs canadiens par des clients européens.

Le Crédit Lyonnais, l'une des dix plus

Projets agricoles à bien exploiter

Les délégués commerciaux canadiens en poste à Djakarta signalent que l'Indonésie présentera des possibilités intéressantes pour les sociétés canadiennes de conseil, à la veille du lancement de plusieurs programmes de développement agricole.

L'Indonésie espère que ces programmes lui permettront non seulement d'en arriver à l'autosuffisance, mais également de devenir un exportateur important de denrées alimentaires.

Ces programmes pourraient donc offrir des possibilités très intéressantes pour les exportateurs canadiens d'équipement d'irrigation, de forage de puits, de véhicules tout terrain, d'équipement géologique et de matériel pour les pêches et la foresterie.

En 1983, les exportations canadiennes à destination d'Indonésie ont atteint 209 millions de dollars, alors que nos importations se sont chiffrées à 40 millions, un rapport de 5,2 pour 1 en notre faveur.

Un marché à ne pas plaquer sur place

Une usine de meubles de Chili offre un marché tout prêt aux fabricants canadiens de placage de bois.

Selon nos délégués commerciaux à San-

Conseils pour l'Afrique

Le Canada vient de signer une lettre d'entente avec la Banque et le Fonds africains de développement en vue de financer une aide technique à la Banque et de contribuer à définir et effectuer des études préliminaires de faisabilité sur des projets susceptibles d'être financés par la Banque et le Fonds. Le programme d'aide technique de 7 millions de dollars, étalé sur quatre ans, devrait présenter des possibilités très intéressantes aux sociétés canadiennes de conseil. Pour tout renseignement sur le programme, communiquer avec la Direction de l'expansion du commerce en Afrique (GAT), ministère des Affaires extérieures, au (613) 996-1941.

grandes banques au monde, garantit les billets en question, ce qui revient finalement à une vente au comptant pour les exportateurs canadiens. La S.E.E. assume la responsabilité du recouvrement et les risques qui s'y rattachent.

Pour plus amples renseignements sur ce protocole ou l'éventail de services d'assurance et de garantie offert par la S.E.E., communiquer avec le bureau de la Société à Ottawa, au (613) 598-2500.

Nouvelles perspectives sur notre commerce

Le Conference Board du Canada vient de lancer une nouvelle publication trimestrielle portant sur les tendances du commerce international et les questions présentant un intérêt particulier pour les exportateurs.

Cette publication, intitulée *International Business Perspectives*, est produite par le Centre de recherche sur le commerce international du Conference Board.

Le premier numéro compte un dossier sur Hong Kong, que l'auteur décrit comme l'ultime bastion de la libre entreprise, ainsi qu'un rapport spécial sur la dette mondiale.

Ce trimestriel est offert gratuitement aux membres associés du Board; les non-membres peuvent s'y abonner pour 30 \$ par an. Pour de plus amples renseignements ou pour s'abonner, communiquer avec Mme Tina Marshall du bureau d'Ottawa, au (613) 746-1261.

tiago, la société en question recherche un fournisseur qui lui expédierait en vrac tous les deux ou trois mois du placage destiné à recouvrir des panneaux d'agglomérés pour meubles.

Le placage en question devrait se présenter sous forme de feuilles de 2 à 3 mètres sur 30 à 40 centimètres, d'une épaisseur de 0,5 à 0,7 millimètre, en envoi de 20 à 30 000 mètres Carrés.

La qualité et l'essence requises n'ont pas encore été précisées, mais les sociétés canadiennes intéressées sont invitées à soumettre par poste aérienne de petits échantillons (5 x 20 cm), avec un prix F.O.B. au point de sortie, à l'attention de Sergio Benado H. Gerente Industria Metalurgica Benado S.A., calle Sannicolas 784, Santiago, Chili.

Une copie de la proposition devrait également être expédiée au délégué commercial de l'ambassade du Canada à Santiago, casilla 771, Santiago, Chili.